



OPTIMISTAS CON NUEVO GOBIERNO. Comerciantes e Industriales dicen que para salir adelante de la extrema pobreza, es necesario que el nuevo gobierno promueva los principios de libertad económica y menor injerencia estatal. Izq. a derecha: Llc. Ricardo Hill, Sres. Salvador Simán y Tomás Humberto Montoya.

Destrucción de Fábricas Condena Presidente ASI

La destrucción de fábricas y otras fuentes de trabajo por los terroristas del FMLN-FDR, condena el Ing. Roberto Vilanova, presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) y de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El Ing. Vilanova exhortó a los integrantes de los grupos terroristas a incorporarse al proceso democrático y a los espacios políticos que ya están abiertos.

Por otra parte, dijo que cualquier modelo económico que adopte el nuevo gobierno "debe tener como componente básico el consenso de los sectores productivos".

Manifestó que la empresa priva-

da debe ser el factor principal en el cual debe basarse cualquier modelo económico de desarrollo.

Dijo que los problemas sociales del país son de tal magnitud que sólo la empresa privada es capaz de lograr que los beneficios se manifiesten en corto plazo, tal como se requiere.

Según las estadísticas, para que el país tenga en el año 2000 los niveles de bienestar social que poseía en 1978 se requiere un crecimiento del seis al siete por ciento anual. "Es un nivel acelerado, pero no imposible de lograr", puntualizó el dirigente.

—Favor pase a la página 25.

Esperan Menos Injerencia Estatual de Nuevo Gobierno

Para sacar al país de la extrema pobreza en que se encuentra es necesario que el nuevo Gobierno del licenciado Alfredo Cristianli promueva los principios de libertad económica y que haya menor injerencia estatal, declaran Industriales y comerciantes capitalinos.

El sector productivo está dispuesto a trabajar con el nuevo gobierno, pues está conciente de que el problema económico y social que atraviesa El Salvador desde hace una década no lo podrá resolver por sí solo, sostiene el licenciado Ricar-

do Hill, vicepresidente de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES.

Dice el industrial que la empresa privada le ofreció la misma colaboración al gobierno del Presidente Duarte, pero lamentablemente sus colaboradores creyeron que no era necesario. Lejos de eso, añade, les manifestaron que se apartaran del escenario y que le iban a definir las reglas del juego al sector privado, lo que considera el licenciado Hill fue un "tremendo error".

Don Salvador Simán, presidente de FUSADES

—Favor pase a la página 19.

Injerencia Soviética en el País Demuestran Senadores

La ayuda soviética, cubana y sandinista a los terroristas salvadoreños demostró una delegación bipartidista de senadores que estuvo de visita en nuestro país hace cuatro días.

El senador Connie Mack, republicano por Florida, mostró un cartucho de munición de

fabricación cubana, de los mismos que usan los terroristas en El Salvador.

Por su parte, el senador Bob Graham, demócrata de Florida, dijo que tienen suficiente evidencia sobre la ayuda que la Unión So-

—Favor pase a la página 27.

Sandinistas no Cumplen Compromisos Adquiridos

Los sandinistas no están cumpliendo totalmente los compromisos que adquirieron en la reunión de presidentes centroamericanos realizada en El Salvador, afirmó el senador norteamericano John McCain, durante su reciente visita al país.

Así lo afirma el Servicio Informativo y Cul-

tural de la Embajada de los Estados Unidos (USIS), al señalar que el citado senador no dijo que Nicaragua esté cumpliendo con los acuerdos de "Esquipulas II", como se afirmó en otro medio informativo.

Como parte de su de-

—Favor pase a la página 63.



"DIA DE LA SECRETARIA". La Asociación de Secretarías Ejecutivas (ASES) entregó regalos a la primera niña que nació ayer en el Hospital de Maternidad, con motivo de celebrarse el "Día de la Secretaria". En su orden: Guadalupe de Navarro, Evelyn de Quevedo (Pdta.), con la recién nacida: Hilda de Melara, Leticia Molina, Rosa Bertha Ramos y la jefe de enfermeras Marina de Letona.



CONDENA. El Ing. Roberto Vilanova, presidente de la ANEP y de la ASI, condena la destrucción de fuentes de trabajo.

Obispo Sonsonate Niega Marxismo de Clérigos

El obispo de Sonsonate, Monseñor José Carmen Di Pietro, niega que los clérigos Enrique Gloden y Walter Guerra sean marxistas, según acusación del Dr. Alvaro Jerez, autor del Libro "Infiltración Marxista en la Iglesia".

El Obispo agrega que en su diócesis no existe ningún movimiento liberacionista y dirigiéndose al autor de las acu-

—Favor pase a la página 17.

FECAICA Exige a Gobiernos C.A. Política Monetaria Realista

Exigir que los gobiernos centroamericanos tomen decisiones rápidas para resolver sus problemas fiscales, coordinando las medidas con una política monetaria que tome en cuenta las necesidades de divisas de los empre-

rios, acordó la Federación de Cámaras e Industriales de Centro América (FECAICA), durante la reunión que celebró en San Pedro Sula, el lunes 24.

En la llamada "Cum-

—Favor pase a la página 62.

Altos Precios de Melaza Afectan a los Ganaderos

Los altos precios de la melaza en el mercado externo y otros problemas relacionados con este producto afectan al sector ganadero del país, según lo discutieron miembros del sector en una reunión de trabajo de la Asocia-

ción de Ganaderos de El Salvador (AGES).

Dijeron los ganaderos que en el que va del año se han distribuido aproximadamente cuatro millones de galones de melaza, quedando

—Favor pase a la página 62.

Ultima Semana de Mayo Será el 2o. Festival de Limpieza

Un segundo y gran festival de limpieza se realizará en la capital la última semana de mayo, anunció ayer el Alcalde capitalino, Dr. Armando Calderón Sol.

El edil espera la cooperación de los clubes de servicio, colegios, Boy Scouts, sector privado y la ciudadanía de San Salvador. Hace un llamamiento a los capitalinos para que pinten sus casas, barran las aceras, arreglen los arriates, siembren plantas, no boten basura en las calles, etc., con el objeto de que la ciudad se mantenga limpia.

El primero de junio, día que toma posesión de la Presidencia de la República el Lic. Alfredo Cristianli, vi-

starán el país personalidades extranjeras, por lo tanto San Salvador debe lucir "mejor vestida", para que los visitantes se lleven una impresión positiva de sus habitantes, dijo el alcalde.

El primer festival de la limpieza se realizó en mayo de 1988 con la participación de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), que formó una comisión que colaboró con la Alcaldía. Hombres y mujeres, niños y adultos barrieron calles y limpiaron paredes.

El alcalde reiteró el llamado a los partidos políticos para que limpien

—Favor pase a la página 23.



PRESENTAN PROYECTOS. La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES, dio a conocer los 37 proyectos que ha llevado a cabo en 26 comunidades marginales, con financiamiento de 16 asociaciones de la empresa privada. La presentación fue ayer durante un desayuno-conferencia.